
令和２年１月１６日定例教授会議事抄録 

 

出 席 者 

  桝屋所長 

  青山，池本，板倉，大木，小寺，佐藤，菅，園田，髙橋，髙見澤，中島，名和，馬場，

平勢，松田，真鍋，安冨の各教授 

  秋葉，上原，佐橋，鍾，塚本，古井，米野の各准教授 

海外渡航者 

黒田，森本の各教授、池亀，額定其労，藏本の各准教授 

 

議 事 

 １２月１９日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。 

 

通知事項 

 １．教員等の公募について なし 

 ２．各種研究助成等の募集について 資料Ｐ７のとおり１件 

 

報告事項 

 ３．所長報告 

   桝屋所長より、以下の会議等について報告があった。 

１）未来社会協創推進本部（１月８日） 

資料Ｐ８に基づき、同会議での議事概要について報告があった。 

２）科所長会議（１月８日） 

① 就業規則等の改正 

資料Ｐ１０に基づき、就業規則等の改正について報告があった。 

② 標的型攻撃メールに関する注意喚起 

資料Ｐ１１～１８に基づき、標的型攻撃メールに関する注意喚起について報告があ

った。 

③ 2020 年度東京大学ニューヨークオフィス（NYO）イベント募集 

資料Ｐ１９～２２に基づき、2020 年度東京大学ニューヨークオフィス（NYO）イベ

ント募集について報告があった。 

３）予算委員会（１月８日） 

① 令和元年度第１次配分額の補正 

資料Ｐ２４に基づき、令和元年度第１次配分額の補正について報告があった。 

② 令和元年度補正予算（案） 

資料Ｐ２５に基づき、令和元年度補正予算（案）について報告があった。 

③ 令和２年度政府予算案の内示 

資料Ｐ２６～２９に基づき、令和２年度政府予算案の内示について報告があった。 

４）教育研究評議会（１月１４日）            

資料Ｐ３０に基づき、同会議での議事概要について報告があった。 



５）教員の海外渡航について（報告） 

資料Ｐ３１～３２に基づき、６件を承認した旨報告があった。 

６）非常勤講師・委員等の応嘱についてについて 

資料Ｐ３３～３４に基づき、非常勤講師等１件、委員等１件を承認した旨報告があ

った。 

７）東京大学基金の受け入れについて 

資料Ｐ３５に基づき、東京大学基金２件を承認した旨報告があった。 

８）その他 

令和元年１１月７日の教授会において令和３年４月１日付で採用することを承認し

た南アジア研究部門准教授について、割愛願いのために先方大学を訪問し、承諾を得

た旨報告があった。 

 

４．各委員会報告 

  １）インフラ委員会 

  特になし 

２）財務委員会 

  髙橋委員長より 

令和２年度所内予算案作成スケジュールについて、１月２１日（火）所内ヒアリン

グを実施するので各委員長もしくは委員長代理に出席いただきたい旨再依頼があっ

た。  

３）図書委員会 

板倉委員長より 

貴重書庫の点検、工事について、３月２日（月）～３月６日（金）の日程で貴重書

庫の空調点検、布ダクト清掃、アラームモニター設置工事を行うため、その期間、共

同調査等で貴重書庫資料を利用する場合は、前もってお知らせ願いたい旨依頼があっ

た。 

４）研究企画委員会 

青山委員長より 

① 資料Ｐ３６～４６に基づき、令和２年度研究計画作成について説明があった。 

② 資料Ｐ４７に基づき、東洋文化研究所が開催する主な研究会について報告があり、 

東文研セミナー参加費は原則不徴収とすることが確認された。 

③ 本日１４時から開催される佐橋准教授の定例研究会について案内があった。 

５）情報・広報委員会 

特になし 

６）東洋学研究情報センター委員会 

平勢委員長より 

センタープロジェクトの実施報告について案内があった。 

７）ＧＪＳ委員会 

園田委員長より 

① 日文研を中心としたコンソーシアムにおいて教育に関する協定書が締結され、ま



た、シンポジウムが開催されたことについて情報共有した旨報告があった。 

② 来年度のサマープログラムの準備状況について情報共有した旨報告があった。 

③ 来年度予算に伴う研究員の更新および人件費について議論した旨報告があった。 

④ 本日１２時に実施される東洋文化研究所、香港大学及び日本航空（JAL）三者協定

のプレスリリースについて、現在、日本航空（JAL）の方で準備を進めている旨報告が

あった。 

８）ＥＡＡ委員会 

  中島委員長より 

① 来年度の研究員人事を進めていること、また、北京から学生を招聘する旨報告が

あった。 

 ② 来年度から駒場にて EAA の正式プログラムが始まることに伴うプログラム生候補 

者の募集状況について報告があった。 

９）情報セキュリティ委員会 

桝屋委員長より 

１月１４日（火）に Windows7 のサポートが終了したことについて報告がった。また、

コンピューターの廃棄については、業者に依頼可能なので希望者はご連絡いただきた

い旨案内があった。 

10）環境安全管理室 

  特になし 

11）その他 

研究倫理担当の名和教授より 

  研究倫理研修について、本日午後１６時１５分より３階大会議室にて開催される旨

案内があった。 

 

 ５．その他 

   本年度の退職者・転出者の送別会について 桝屋所長より、本年度の退職者・転出者の

送別会を３月３０日（月）に開催したいとの提案があり、レクレーション委員で企画を

進めるよう要請があった。 

 

審議事項 

６．教員の海外渡航について 

   該当教員より説明があり、資料Ｐ４８～４９のとおり３件を承認した。 

７．訪問研究員の受け入れについて 

   該当教員より説明があり、資料Ｐ５０～５２のとおり受入れ９件が承認された。 

８. 研究計画について 

青山研究企画委員長より、資料Ｐ５３～５４に基づき、研究計画について説明があり、

審議の結果、今回の案を修正し、次回教授会にて再審議することとなった。 

９. 令和２年度教授会日程案について         

  桝屋所長より、資料Ｐ５５～５７に基づき、来年度の教授会及び各委員会の開催日程 

について説明があり、意見交換の後、次回以降の教授会にて最終的に開催日程を確定す 



ることとしたい旨提案があり、承認された。 

10. 教員人事について 

① 桝屋所長より、資料Ｐ５８～５９に基づき、URA の公募について、公募を開始す

ること、また、人事選考委員会としての審査委員会は総務委員会が行う旨説明があり、

審議の結果、承認された。 

② 桝屋所長より、再任審査委員会設置の提案があり、承認された。 

③ 桝屋所長より、国際学術交流室の准教授候補者の決定にあたり、出席者が定足数

となる教授会構成員総数の３分の２以上に達しているため、本教授会で選考が成立する

旨宣言があり、続けて、国際学術交流室人事選考委員長から、回収資料に基づき、准教

授候補者について、選考過程、選考理由等の説明があり、投票を行った結果、可決され

た。 

④ 桝屋所長より、新世代アジア研究部門新分野開拓研究領域准教授の再任の決定に

あたり、出席者が定足数となる教授会構成員総数の３分の２以上に達しているため、本

教授会で議決が成立する旨宣言があり、続けて、再任審査委員長から、回収資料に基づ

き、准教授再任希望者について、審査経過、再任可とする審査理由等の説明があり、投

票を行った結果、可決された。 

11．その他 

特になし 

 

以上 


